



El decano del colegio de Girona y ex presidente del CICAC sobre el procés “Todo empezó mal. Y acabará peor, pase lo que pase”

Carles McCragh, es decano del Colegio de Abogados de Girona, abogado, ex Presidente del Consell Advocacia Catalana. y Vicepresidente de la Fundación DDHH Abogacía Española muy cercano al juicio del procés que se celebrará la próxima semana en Madrid, nos ha concedido una entrevista sobre todo lo que se esta viviendo en estos días previos

¿Por qué el CICAC quiere enviar “observadores” al juicio del procés que se celebra la próxima semana en Madrid?

Bueno, ello fue debido a una petición efectuada por la comisión de Defensa del ICAB que hizo una solicitud en este sentido al CICAC. En este macroproceso, tanto por razones jurídicas como políticas, son muchos los abogados que están interesados en seguir este juicio directamente, y se acreditará a unos compañeros para que lo puedan llevar a cabo. No son observadores, sino abogados interesados y acreditados para que puedan asistir al juicio “en persona”. Institucionalmente no pueden emitir opinión alguna.

La opinión de colegios como el de Madrid o Málaga, es absolutamente contraria al envío de observadores pues entienden que este proceso ya cuenta con todas las garantías propias de un Estado de Derecho además de ser un proceso retransmitido por los medios de comunicación, ¿qué piensa sobre esto, y sobre la discusión abierta entre el decano Alonso y ...